



Réf. M1541  
6 300 000 €

Urrugne  
Maison à vendre (64122)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Corniche d'Urrugne, propriété d'exception d'environ 550 m<sup>2</sup> sur un parc arboré de plus d'1,3 ha. Très beau hall d'entrée, vaste séjour ouvrant sur terrasse vue montagnes, salle à manger donnant sur la Rhune, grande cuisine vue mer, bureau vue mer et 4 suites parentales avec vues sur la montagne ou l'océan. 2 appartements indépendants. Garage 4 voitures et 12 places extérieures. Piscine vue mer et montagnes.

Corniche d'Urrugne, outstanding property of approx. 550 m<sup>2</sup> in a wooded park of over 3.21 acres. Very lovely entrance hall, vast living-room giving onto a terrace with mountain views, dining-room facing the Rhune mountain, large kitchen with sea view, study with sea view, 4 master suites enjoying views of the ocean or mountains. Two self-contained apartments. 4-car garage + 12 outdoor parking places. Swimming pool with views of the sea and mountains.

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)